



PATRONATO "JUAN DE LA CIERVA"
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES PESQUERAS

PASEO NACIONAL
BARCELONA (3)

INFORME DE LA REUNION DEL GRUPO DE TRABAJO PARA LA EVALUACION DE RECURSOS EN LAS PESQUERIAS DEL ATLANTICO CENTRO ORIENTAL(CECAF)

Del 14 al 20 de abril próximo pasado tuvieron lugar en Roma, en la sede de la FAO una serie de sesiones encaminadas a mejorar la información existente entre los distintos países miembros de la Comisión de Pesquerías del Atlántico Centro-Oriental. Asistí a dicha reunión como único miembro representante de España.

Se trató de dar consistencia a los datos aportados especialmente en lo que atañe a las capturas totales y por especies de interés comercial; esfuerzos realizados por las flotas para obtenerlas y algunos datos referentes a la selectividad de mallas así como características biológicas de algunas especies.

España aportó una serie de datos referentes a a estos últimos aspectos ya que dadas las especiales características de nuestras recopilaciones estadísticas, tanto por lo que se refiere a descargas como a esfuerzos, no reune las condiciones necesarias para que resulten útiles a tal fin.

Los datos aportados hacen referencia a las series de tamaños referidos a diferentes especies de interés comercial en la zona sahariana: pulpos, jibias, calamares y algunos espáridos. Tales datos proceden de dos fuentes diferentes: en primer lugar las tres campañas que he realizado en el banco sahariano utilizando para ello los propios buques pesqueros, especialmente el factoría GALICIA y en segundo lugar la campaña científica SAHARA I que se desarrolló precisamente en esta zona.

El Grupo de Trabajo recomendó muy vivamente la necesidad de incrementar los datos disponibles al mismo tiempo que se realizan nuevas experiencias con el fin de determinar la selectividad de los distintos tipos de artes de pesca, ya que en la actualidad los datos existentes no se refieren de manera concreta a experiencias realizadas en la zona ni, en general, con las mismas especies.

Dr. C. Bas
Profesor de Investigación
Instituto de Investigaciones Pesqueras
Barcelona 15 de mayo de 1972